



Mi Universidad

NOMBRE: HECTOR DE JESUS VAZQUEZ LOPEZ

PROFESOR: LUIS ANGEL GALINDO

MATERIA: ANALISIS DE LA CONDUCTA

4o CUATRIMESTRE - MODALIDAD EJECUTIVA

COMITAN DE DOMINGUEZ - 14/03/2023

ANÁLISIS CONDUCTUAL



CONDUCTISMO



CONCLUSION

El conductismo es una forma muy interesante de hacer que las personas adopten comportamientos que el experimentador quiere, aunque solo es un enfoque de la psicología el conductismo nos demuestra que tanto el ser humano como los animales pueden ser enseñados para realizar cualquier actividad. Además, si la sociedad adoptara el enfoque conductista tal vez podría ser la solución para muchos comportamientos malos que tiene la misma.

este enfoque tiene características que podrían ser desde el punto de vista humanista, desagradables, ya que se estudia a un ser vivo y depende de lo que se quiera lograr es sometido a pruebas que pueden ser dolorosas y desgastantes, además el objeto de estudio es observado constantemente para ver los cambios que se han logrado.

Los representantes del conductismo hicieron varios experimentos, como el de la rata en la caja de skinner donde la rata tenía que aprender a pulsar una palanca para que así obtuviera su comida, es decir, su estímulo y también el de Pavlov donde experimento con el perro y cada que tocaba la campana el perro iniciaba la salivación aun sin haber ingerido alimentos. Los conductistas variaban de forma de pensar y por lo consiguiente hacían diversos experimentos, pero el punto clave era el mismo, quería que el objeto de estudio adoptara las conductas que el experimentador quería. También en el conductismo era importante las formas en el que el experimentador quería trabajar con su objeto de estudio, es un factor determinante ya que a veces para lograr un fin tienes que someter a tu objeto de estudio a experimentos que son inhumanos, esto es muy común hoy en día en los experimentos de los laboratorios donde tratan con animales, pero experimentan con ellos de tal forma que les hacen daño, muchas veces mueren en los experimentos y esta parte es muy cruel. Pero por otra parte es preferible que se experimente con animales en vez de humanos. En la actualidad la ciencia tiene muchas bases en el conductismo ya que la mayoría de los científicos experimentan con animales en un periodo largo de tiempo donde el científico solo se limita a observar lo que ocurre y a aportar las medidas necesarias para llevar acabo su experimento.

Desde mi punto de vista el conductismo es un enfoque muy interesante que se inició para alterar la conducta de animales y nos da una visión general de que los seres vivos pueden ser educados para hacer lo que se quiere. Muchos pensarían que se debería de aplicar el conductismo en la sociedad actual para formar desde niños a personas que actúen correctamente, pero esto sería un error ya que si a todos se les indicara como actuar seria bajo el beneficio de alguien y la sociedad perdería su libertad.